



# 西中の風

～ 凡事徹底 ～

伊丹市立西中学校

校長 阪本 直美

## 『教職員を紹介いたします』

### 【別れと出会い】

この春の人事異動で西中学校の教職員が変わりました。先日行われました離任式ではこれまでお世話になった先生方に対し感謝の気持ちを込めてお別れをしました。

また、着任式では、新しく来られた先生方を大きな拍手でお迎えし歓迎しました。

離着任式では、生徒を代表して生徒会長が、心のこもった挨拶をしてくれました。

西中学校を離れられた先生方と新しく来ていただいた先生方を紹介いたします。

#### (1) **離任された先生方（退職・市内外へ）**（敬称略）

個人情報により割愛します

#### (2) **着任された先生方**（敬称略）

個人情報により割愛します

### 【始業式の様子・式辞（抜粋）】

令和7年4月7日（月）に新しく西中学校に来ていただいた山田教頭先生の司会のもと、始業式を行いました。新2・3年生は新しいクラスで並んでいましたが、全員が顔をあげて話を聞いて、きちんとした態度で臨めており「さすが西中生」と思いました。

私の方から、新学期がスタートするにあたり西中学校の生徒がこんな姿になってほしいと

いうことについて話しをしました。

〈抜粋〉『今日から新しい教室で、新しい仲間とともに学校生活が始まります。みなさん一人ひとりが気持ちよく生活や学習ができるように、リズムを作っていくてください。3年生にとっては、自らの進路を切り拓く大切な一年です。最上級生としての自覚と責任をもって行動し、自身の進路実現に向けて、仲間とともに壁を乗り越えてほしいと思います。2年生は、あらゆる活動にじっくり腰を据えて取り組むことができる1年です。西中学校の中核として、勉強や運動、生徒会活動を頑張ってください。』

学校生活で大切にしてほしいこととお話します。まず1つ目は、命を大切にする心です。自分の命も他の人の命も大切に、お互いに思いやりの心を持って生活してください。2つ目は、集団生活についてです。集団生活において、①挨拶やルール、マナーを大切にする心、②望ましい集団を作ろうとする心、③差別や偏見のない心、④役割と責任を大切にする心をもって、みんなが集団の一員として、気持ちよく生活できるようにしてほしいです。3つ目は、学習についてです。中学生として「学ぶ力」を身につけてください。先輩や友達から‘まね’ながら、自分の学習方法を身につけてください。また中学校では、学習や授業において、自分で考えて、他の人に説明（アウトプット）することが求められます。積極的な姿勢で学習したり発表したりすることで、得た知識を身につけていってください。9日には新入生が入学しますので、良い伝統を伝えていってください。今日からみなさんと学校生活を送ることがとても楽しみです。みなさんの頑張りに期待し、1学期始業式の式辞とします。』

\*\*\*\*\*

※令和7年度 伊丹市立西中学校の教職員を紹介いたします。(敬称略)

個人情報により割愛します

### 【入学式について】

令和7年4月9日(水)に入学式を行いました。西中の風(第1号)でもお知らせしましたが新入生193名が入学しました。まだ一週間もたっていませんが毎朝、新しい制服で少し緊張しながら登校している1年生の様子を見ていると、私たち教職員も気が引き締まる思いです。早く西中学校の生活に慣れてほしいと思います。